

Aragón-Info, domingo 9 de diciembre del 2.001

Comunicado recibido en Radio Topo

El pasado 22 de noviembre fue atacado el bar-restaurante Moncayo causando diversos destrozos en el exterior de dicho local: rotura de cristaleras y lunas exteriores, sellado de cerraduras.

El ataque es la respuesta a la cobertura que dicho establecimiento da a las organizaciones fascistas en la ciudad de Zaragoza.

Cualquier establecimiento que permita realizar o acoja actos de carácter fascista pasará a ser nuestro objetivo.

El Pueblo no perdona.

@@

Diciembre: Actos contra la guerra en Zaragoza.

Día 15, sábado, 19 horas. Plaza Paraíso.

Luces contra la guerra.
Marcha nocturna desde el paraninfo de la Universidad. Trae tu vela.
Nunca la guerra. Por la paz, otro mundo es posible.
Convoca: Asamblea Ciudadana contra la Guerra.

Día 28, viernes.

En respuesta al llamamiento internacional de actos de apoyo a la Marcha de Mujeres de Negro contra la ocupación israelí este día. Esta realizado por la Coalición de Mujeres por una Paz Justa.
Convoca: Colectivo de Objeción y Antimilitarismo (Internacional de Resistentes a la Guerra).

La convocatoria coincide con el aniversario de la aprobación, en el estado español, de la Ley de Objeción de Conciencia. Una ley que activo la mayor campaña de desobediencia civil antimilitarista que Europa ha conocido, y que echo abajo el servicio militar obligatorio en España. Ahora la insumisión también ha acabado... con la vocación militar: el experimento de unas fuerzas armadas a sueldo esta también en vías de fracaso debido a la ausencia de incorporaciones voluntarias.

La coincidencia no debería ser inocente. Mas bien debería hacernos reflexionar sobre un mundo distinto donde sea la verdadera voluntad de la gente la que se imponga y no los intereses de las multinacionales de la guerra y la de esa especie de peleles que, en sus manos, nos gobiernan. Un mundo en el que bombarderos, tanques o soldados de cualquier condición, sean irrelevantes o un obstáculo. Porque los ejércitos consumen increíbles recursos que contribuirían a reducir la violencia si se invirtieran en necesidades humanas, en salud, alimentación, vivienda, educación...

Un mundo que podemos, si queremos, hacer posible.

En Zaragoza girará el acto en torno a los simbólicos pañuelos palestinos como una forma de hacer visible que la situación de la población palestina bajo la ocupación es desesperada. Pronto os comunicaremos el lugar y la hora del acto. Mientras, os transmitimos alguna de las ideas que nos expresan las mujeres judías y palestinas.

LLAMAMIENTO PARA UN ACTO INTERNACIONAL

El 28 de diciembre, la Coalición de Mujeres por una Paz Justa celebrara una marcha silenciosa y solemne de Mujeres (y hombres) de Negro desde las Murallas de la Ciudad Antigua de Jerusalén hasta el puesto de control/bloqueo situado entre Jerusalén y Belén. En el puesto de control, tendrá lugar un concierto por la paz,

desde un camión con plataforma y como telón de fondo la carretera bloqueada y los soldados armados para el combate.

No creemos que la gente pueda sentirse segura sin una solución justa y duradera del conflicto israelo-palestino. El conflicto local en Oriente Medio es ahora un asunto que concierne a todo el mundo.

El intento de utilizar el poder militar y la resistencia violenta para imponer la voluntad de una nación o un pueblo es cruel e inútil. Unámonos para recordar al mundo que la violencia y la destrucción no conducen a la paz, sino a mas violencia y destrucción. Lo que necesitamos es prestar atención a las causas profundas de esta situación y realizar intentos serios para resolverlas. Esta llamada no se escucha o al menos no con fuerza suficiente. Pero sabemos que es una llamada internacional y que, con frecuencia, es una voz de mujer. Hasta el momento, solo los generales hablan. Es hora de que las palabras de las mujeres y de nuestros aliados, se escuchen altas y claras.

Lo que esta pasando en Belén, Jenin, Ramalla, Qalqiliah, Tul Karm, Hadera, Afula, Tel Aviv, Jerusalén, Kabul, Nueva York, Washington es mas que un aviso. El canario en su jaula ha muerto ya muchas veces. ¿Podemos, nosotras, Mujeres de Negro, y nuestras/os aliadas/os marcar la diferencia? Nosotras, mujeres judías y palestinas en Israel os instamos a intentarlo otra vez.

Uniros a nosotras el 28 de Diciembre.
<http://www.coalitionofwomen4peace.org>

@@

Comisión de DD.HH a Chiapas

Carta/Manifiesto

Estimados compañer@s:

Un año más, las organizaciones zapatistas de Aragón, nos ponemos en contacto con vosotr@s para anunciaros la próxima visita a México de la 3ª Comisión Civil Internacional de Observación de los Derechos Humanos, que viajará al estado de Chiapas en el mes de febrero de 2002. Por ello, os invitamos a la Rueda de Prensa / Presentación de la Comisión de Aragón, que a primeros de enero de 2002 tendrá lugar. Solicitamos así mismo vuestro apoyo al manifiesto que se adjunta (en el reverso) con la firma de vuestra organización, y si fuera posible, la cantidad de 3.000 pesetas para su difusión en La Jornada (periódico mexicano). Os damos un número de cuenta al que poder ingresar el dinero, en caso de aceptar nuestra propuesta: 2086 00036600 026870 44 (Titular: Cristina Fernández), indicando el colectivo/persona que lo ingresa y con la referencia (Para la CCIODH)

Os comunicamos también, que si estáis interesad@s en participar como integrantes en dicha Comisión, os podéis poner en contacto con nosotros para informaros más extensamente sobre ella. Nos encontraréis los martes y miércoles a partir de las ocho de la tarde en la Federación de Barrios de Zaragoza (C/ San Vicente de Paúl, 26. O bien escribiéndonos a:
caz@sindominio.net
chiapas@pangea.org

Sin otro particular, esperando vuestra presencia y apoyo en los actos que convoquemos próximamente, os enviamos un abrazo solidario.

Zaragoza 3 de diciembre de 2001

PLATAFORMA DE SOLIDARIDAD CON CHIAPAS DE ARAGÓN
COLECTIVO DE APOYO ZAPATISTA (CAZ)

MANIFIESTO DE LA CCIODH

A la sociedad civil mexicana
A la sociedad civil internacional
Al gobierno mexicano
A los medios de comunicación
A las comunidades indígenas de Chiapas
Al Congreso Nacional Indígena (CNI)
Al Ejército Zapatista de Liberación Nacional (EZLN)

En febrero de 1998 y a raíz de la matanza de Acteal ocurrida en diciembre de 1997, la sociedad civil del mundo reaccionó con diferentes movilizaciones para mostrar su repudio a la masacre realizada en contra de los indígenas rebeldes de Chiapas y para buscar caminos hacia una solución pacífica del conflicto. Más de 500 personas y organizaciones de los cinco continentes avalaron la creación de una Comisión Civil Internacional de Observación por los Derechos Humanos que viajó a Chiapas en esas fechas.

En noviembre de 1999, una segunda comisión realizó una nueva visita de observación para evaluar la situación en ese momento, y compararla con las observaciones y recomendaciones de la anterior. Como resultados de estas dos comisiones, se realizaron sendos informes que fueron entregados a todos los interlocutores de la Comisión en México, a todas las organizaciones y personas que los avalaron y a las instituciones internacionales (al Parlamento Europeo, a los Parlamentos Nacionales, al Parlamento Centroamericano, a la oficina de la Alta Comisionada para los DDHH de la ONU, entre otros).

El 2 de diciembre del 2000, tomó posesión un nuevo gobierno, presidido por el Sr. Fox. Tanto en su campaña como en la toma de posesión, el nuevo presidente prometió solucionar el conflicto por la vía pacífica y el diálogo. El EZLN dio a conocer que su regreso a la mesa de diálogo dependería del cumplimiento de tres señales: la liberación de los presos bases de apoyo del EZLN, el desmantelamiento de 7 campamentos militares de las 256 posiciones militares existentes en Chiapas y el cumplimiento de los Acuerdos de San Andrés. El gobierno cumplió con el primer punto y liberó la mayoría de los presos (sin embargo 9 aún esperan ser puestos en libertad). Respecto a los acuerdos de San Andrés, si bien el gobierno presentó al poder legislativo, el proyecto de ley elaborado por la COCOPA que recogía los aspectos principales de los acuerdos de San Andrés, la aprobación posterior por las cámaras legislativas, de un documento que difiere en sus aspectos fundamentales de la propuesta original redujo a cero todos los esfuerzos emprendidos en meses anteriores. A pesar del impacto que causó en el país, la Marcha por la Dignidad Indígena convocada por el EZLN y el CNI, que recorrió 10 estados hacia la ciudad de México, a pesar de la importancia que tuvo la comparecencia de los delegados del EZLN y del CNI ante el Congreso de la Unión y a pesar del rechazo por el EZLN, el CNI y distintos sectores de la sociedad mexicana, la ley indígena desvirtuada fue enviada para su ratificación a los congresos estatales y finalmente publicada por el gobierno.

La aprobación de esta ley rompe el camino del diálogo para la solución pacífica del conflicto. Desde entonces, la solución al conflicto está en un impasse y nos parece oportuna una nueva visita de la Comisión de observación que, sobre el terreno y, a través de la relación directa con los actores del mismo, permita evaluar la situación actual con respecto a las consideraciones y recomendaciones que se hicieron en los anteriores informes (desplazados, presos, paramilitarización, entre otros). Así mismo, la Comisión desea conocer la evolución de nuevos acontecimientos y ver en qué medida afectan o no la búsqueda de una solución justa al conflicto (Plan Puebla-Panamá, situación política y económica).

Por todo lo anterior solicitamos a la sociedad civil mexicana así como al gobierno federal, a las comunidades indígenas y al EZLN, nos otorgue la misma confianza que nos dieron en febrero de 1998 y en noviembre de 1999, a que nos reciban y nos den su palabra, a que nos permitan realizar libre y responsablemente nuestro trabajo y a todas las organizaciones que nos avalaron entonces a que lo hagan de nuevo para observar, reflexionar, diagnosticar y hacer nuestras observaciones.

Por todo ello, los abajo firmantes apoyamos este manifiesto que será presentado a los medios de comunicación, al gobierno mexicano y a las instancias internacionales así como a la sociedad civil el día 12

de enero de 2002. La CCIODH viajará a México desde el 16 de febrero hasta el 2 de marzo para realizar las entrevistas con los actores del conflicto y posteriormente hará entrega del informe a las instancias, instituciones y organizaciones como ocurrió en las dos visitas anteriores.

Plataforma de Solidaridad con Chiapas de Aragón * Estado Español E-mail:chiapas@pangea.org Ven a las Comunidades Zapatistas, informate en nuestra web:
<http://spie.pangea.org/chiapas/>